



98 Jahre im Gemeinderat

Auf insgesamt 98 Jahre kommunalpolitische Erfahrungen in der Gemeinde Glashütten bringen es die fünf ausgeschiedenen Gemeinderäte Renate Gruber, Harald Bauer, Karl-Jürgen Herath, Edgar Ollraun und Andreas Opel. Bürgermeister Werner Kaniewski (Zweiter von links) verabschiedete die Ratsmit-

glieder bei einer Festsetzung des Gemeinderates, würdigte ihre Verdienste um die Kommune und überreichte Wapenkrüge der Gemeinde und Ehrenurkunden. Renate Gruber war 20 Jahre dabei, Karl-Jürgen Herath 18 und Andreas Opel zwölf. Je 24 Jahre waren Harald Bauer und Edgar Ollraun dabei. Foto: Jenß